
令和臨調緊急提言「政府と日本銀行の新しい共同声明」ってなに？ 

 

 

 

日本が将来も安心して生活できる国でありつづけるためには、私たちの生産性が 

あがるような環境が必要だわ。 

それって、簡単に言うと、僕たちの賃金がふえたり、働きやすくなったり、より便利な

ものやサービスが生まれ続けたりして、経済が活性化するってことだよね。 

そう！そのためには、国のお金の使い方をきめる「政府」と、そのお金の供給の仕

方を決める「日本銀行」が、連携してその環境を作らないといけないわ。 

いままでも、たぶんそうしていたと思うんだけど、今は何が問題なの？ たしかにこの

ところ財政支出は多いし、金利は低い。なんとなく、ありがたい気もするけど、、、。 

でも国は低い金利で借金を増やし、財政支出をしているの。日本銀行がそれを支え

ている形ね。私達も現状に慣れて、変化しようとしないので生産性も上がらないわ。 

日本だけ効果が出ていないのか。 最近の「円安」もそれと関係しているの？日本は色々

輸入に頼っているから、このまま物価だけ上がって生活水準が上がらないなら大変！ 

政府の財政政策と、日本銀行の金融政策はどう見直せばよいの？ 

 

政策の実効性を検証し 

財政支出を重点化 

多様化する働き方に対応した 

公正な社会保障制度 

財政の持続性に関する信認を確保 

２％インフレ目標は 

長期的な目標に 

国債市場の正常化と 

金融システムの安定確保 

政府はあれもこれもやりすぎないこと。 

国債（国の借金）が低金利であることに頼り

すぎてはいけないということね。持続可能な

社会保障制度を作る責任もあるわ。 

物価だけが上がっても意味ないから、生産

性の向上にあわせた賃上げとか長期的な目

標が大事だね。金利が低すぎることが、国の

財布のひもを緩ませちゃうのも問題なんだ。 
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